
RENCONTRE DU GROUPE HABITANTS   des gestionnaires 
      A LA GRANDE SALLE DE CHATONNEYRE  A CORSEAUX 
 
Séance no. 18/2021  du lundi 5 juillet à 18 h 00  
 
Membres présents : Jacqueline Alleman, Jacqueline Bohé Lambert, Magda Bonetti, 
Catherine Francioli, Charles Heymoz, Martine Jacomelli, Sylvie Monié,  
 Bernard Schwab, Yves Raboud remplace Isabelle Raboud, Esther Stricker,  Irma 
Albrecht, Ann Bless, Colette Bardet, Gisèle Page, Martha Candiotto, Catherine Thorin . 
 
Excusé/es : Jacqueline Stoeckli, Jean-Claude Bulliard, Isabelle Raboud, John Allemann, 
Serge Jacomelli 
  
1. Constitution du bureau 
 Animation : Catherine Thorin - PV : Catherine Francioli – Scrutatrice : Magda Bonetti 
2. Validation de l’ordre du jour de cette séance 
 L’ordre du jour est validé par l’assemblée. 
3. Approbation du procès-verbal du 6 janvier 2020 
 Après un petit rappel du contenu par l’animatrice, le procès verbal de la séance du 
 06.01.2020 est validé par l’assemblée. Une abstention. 
4. Gestion des séances du Groupe Habitants (GH)                                                      
 Au vu de la situation sanitaire toutes les séances post 6 janvier 2020 ont été annulées .                                           
 Je laisse la liste des inscriptions pour mémoire.                                                                                                       
 4.1       Séances prévues  du Groupe Habitants en 2020:                                                                                              
  -> 6 janvier 2020 : Janine Heymoz, Bernard Schwab  -> a eu lieu   
  -> 2 mars 2020 (AGO) : Ann Bless, Isabelle Raboud, Serge Jacomelli -> a eu lieu
  -> 6 avril 2020 : Jean-Claude Bulliard -> annulée    
  -> 8 juin 2020 : Jacqueline Bohé Lambert, Sylvie Monié -> annulée  
  -> 7 septembre 2020 : Magda Bonetti, Martine Jacomelli -> annulée  
  -> 2 novembre 2020 : Catherine Thorin, , Jacqueline Stöckli, Catherine Francioli ->
       annulée                                                                                                                  
 4.2 Gestion du Club pendant La Covid-19 : sujets de réflexion                                     
   - comment  ne pas perdre le contact avec les membres du Club                       
   - comment se rencontrer durant la Covid-19 ? (aussi pour les activités)           
             -  plans de protection pour vivre les différents GH de 2021    
  Chaque gestionnaire responsable d’une activité a fait au mieux, en  
  respectant les règles de l’OFSP. Certaines activités ont eu lieu dès que cela 
  a été possible. Merci aux gestionnaires concernés !                                        
 4.3 Agenda des séances pour 2021  
  - nombre des séances, fréquence etc…. 
  La fréquence de tous les deux mois avait déjà été décidée. 
  L’assemblée décide (une abstention) de faire une séance des 

 gestionnaires le lundi 23 août afin de préparer l’AGO de 2021.   
  Martine Jacomelli et Magda Bonetti  prépareront et animeront cette séance qui 

 aura lieu à la grande salle de Châtonneyre. 
  De plus, une autre séance du Groupe Habitants est fixée au lundi 8 novembre 

 prise en charge par le groupe Bibliothèque (Jacqueline Bohé Lambert, Sylvie 
 Monié et Claudia Besse). 



  Je laisse à titre informatif, pour choix futur, les dates des premiers lundis du 
 mois de 2022 :(à choix selon décision du 8 novembre): 3/10 janvier, 7 février, 
 7 mars, 4 avril, 2 mai, 6 juin (lundi de Pentecôte) -> 13 juin, 4 juillet,  
 1 -> 8 août, 5 septembre, 3 octobre, 7 novembre, 5 décembre 2022 

 
  - animateurs/trices et équipes proposées : à voir à la séance du 8 novembre ! 
  - Bernard se propose éventuellement pour la première séance de 2022. 
 
 4.4 Assemblée Générale Ordinaire  2021:  
  Rappel : Les autorités nous demandent de ne pas choisir un lundi. 
  L’assemblée (1 abstention) fixe le jeudi 30 septembre à 18 h 00 pour 

 l’Assemblée Générale Ordinaire du Club 55 +, à la grande salle de 
 Châtonneyre. 

  Pour rappel : le courrier doit être envoyé aux membres, un mois avant. 
  Martine Jacomelli et Magda Bonetti se proposent à nouveau afin de gérer cette 

 séance d’AGO, et ceci pour la dernière fois ! Elles  font appel aux autres 
 membres pour leur aide et bonne volonté. Un grand merci à elles !  

  Cette AGO sera faite sur inscription. 
   La séance de préparation aura lieu le lundi 23 août (entre gestionnaires). 
  Préparation et animation de la séance par Magda B. et Martine J. 
   
5.  Gestion de la communication (Magda Bonetti, Martine Jacomelli) 
  
 5.1 Agenda Corsalin et Google Drive 
  Pendant la pandémie, Magda a enlevé les activités dans l’agenda Corsalin.
  Elle a rempli l’agenda Corsalin au fur et à mesure des informations reçues des 
  gestionnaires. Ne pas oublier d’avertir Magda des différentes reprises ! 
 5.2  Corsal’info 
  L’assemblée salue le bon article qui présente John Allemann. 
  La prochaine  parution est prévue en décembre. Profitons-nous de cette  
  parution afin de faire  connaître notre Club ? 
  Pour rappel : la danse des 7 « Energies/Chakras » et l’Entraide avaient été 
  plus ou moins sollicitées auparavant, ce qui semble n’être pas le bon moment 
  pour un article en décembre 2021, vu certaines circonstances ! 
 5.3 Prix Chronos 
  Les livres ont été lus, mais pas de possibilité de rencontre. 
 5.4 Échange de correspondance intergénérationnel  
  Rien ne s’est passé en 2020-2021, les élèves ne semblent plus être motivés ! 
 5.5  Réponses aux courriers et mails reçus par le Club 
  Une séance « zoom » avec le Mont sur Lausanne a eu lieu, le 26 février 21.  
  Les habitants mettent sur pied leur « village solidaire ». 
  Magda nous informe que Pro Senectute va envoyer un questionnaire  
  concernant le Réseau Santé Haut Léman, à tous les membres, en juillet/août 
  2021. 
  A répondre anonymement ou pas. 
 5.6 Lettre aux habitants et aux nouveaux habitants ayant eu 55 ans en 2020, et en     
  2021 
  « Nous	  pensons	  qu’il	  serait	  judicieux	  de	  les	  informer	  dans	  le	  courant	  de	  l’année	  2021	  
	   	   lorsque	  nos	  activités	  auront	  repris	  un	  cours	  normal.	  »	  	  



	   	   Il faudrait aviser les nouveaux habitants de 55 ans et plus, que certaines  
  activités du Club ont repris. 
  Ann Bless propose un apéritif (sur inscription, avec coupon réponse) pour les 
  nouveaux habitants et ceux qui viennent de l’étranger. Ceci est à organiser :  

- liste des noms des personnes qui ont eu 55 ans en 2020/2021 sera 
demandée à la Commune (S. Jacomelli s’en charge pour le 23 août). 

 
6. Gestion des finances (Charly Heymoz, Irma Albrecht) 
   Malheureusement, le beamer ne fonctionne plus. Charly nous expose son sujet 
  par oral, sans présentation informatique, ni copie papier. 
 6.1 Situation de fortune  
  Les comptes 2020 ont été contrôlés et approuvés. 
 6.2 Situation des membres 
  Le Club 55 + Corseaux compte 154 membres :  

- 16 personnes ne sont plus membres 
- une personne est donatrice 
- une personne n’a pas encore payé sa cotisation, le trésorier prendra 

contact avec elle 
- la bibliothèque propose 6 nouveaux membres, dont 2 qui n’ont pas encore 

payé 
Voici le tableau qui résume la situation : 

 
-  

7. Gestion des relations externes (Serge Jacomelli, Charly Heymoz, Catherine 
 Thorin) 

 7.1 Actualisation du site internet : -> RAS 

 7.2.1  Rencontre inter quartiers à Gland le 31 octobre 2020 (aucune inscription)                   
  -> n’a pas eu lieu.        
 7.2.2 « Une rencontre « plateforme interrégionale des Quartiers Solidaires aura  
  lieu le 11 novembre 2021 à Pully. Des informations plus précises   
  suivront.              
  Le thème de cette année est le Communautaire et dans ce cadre, nous  
  animerons un atelier ayant pour sujet « les besoins des projets   
  autonomes ».                                                                                                                     



  Afin de pouvoir le co-construire avec les habitants, nous organiserons, au mois 
  d’août, une rencontre avec les membres des associations qui souhaitent réfléchir au 
  contenu et à l’animation de cet atelier.   Signé Matthieu et  Claire-Lise 

  A ce jour, personne du Club ne s’y intéresse. 

 7.3  Groupe ressources (Jacqueline Emery, Charly Heymoz et Catherine T.)  
  Rencontre le 3 novembre 2020 -> n’a pas eu lieu 
  Pas de nouvelles à ce jour.  
  Catherine Thorin démissionne du Groupe Ressources.  
  Un.e remplaçant.e est demandé.e. -> personne ne se propose. 
  
 7.4 Plateforme « Quartiers Solidaires » à Pully du 8 octobre 2020: 
  ->  a été annulée le 5 octobre par mail 
 

 
8.  Gestion du local (Esther Stricker, Gisèle Page, Colette Bardet)   

  Colette nous narre la venue d’un grand chien avec sa maîtresse lors d’une 
  séance de jeux, difficilement « accueillable » dans le petit local.  
  Colette a très bien fait le nécessaire dans un dialogue constructif ! 
  Nous rappelons que les animaux ne sont pas acceptés dans le local du Club. 
 

9.  Actualités des activités existantes / Agenda / Propositions 
 
  9.1 Balades  
  Reprise des balades le 8 juin 2020, selon le programme : 2 fois par mois, soit le 
  1er et le 3e jeudi de chaque mois. 
   
  Randonnées (Jacqueline Stöckli, Catherine Francioli, Jean-Claude Buillard, 
  Catherine Thorin) 
  A ce jour, Jacqueline S. et Jean-Claude B. font une pause. 
  Luc Bonnefoy se retire du groupe des gestionnaires. 
  Reprise le jeudi 6 août 2020 (Le Niremont CT) et le 3 septembre 2020 (Le 
  Molard (AW et CT).    
  Les randonnées suivantes pour 2020 ont été annulées selon météo pluvieuse et 
  la pandémie. Et pour 2021, nous notons déjà : 
  Rando N° 37 en avril 2021-> chemin des Adonis (CF)-> a eu lieu 
  Rando N° 38 de Auvernier à St-Aubin en juin 2021 (CF) -> a eu lieu 
  Rando N° 39 Trois bisses en Valais (CF) en juillet -> a eu lieu 
 
 9.2 Bibliothèque (Jacqueline Bohé Lambert, Sylvie Monié) 
   Réouverture le 8 septembre 2020, avec masques obligatoires et gel  
  désinfectant; possibilité de recevoir 2 à 3 personnes en même temps dans la 
  salle.  
  Fermeture estivale au 6 juillet 2021, réouverture le mardi 7 septembre 
  Il y a eu 545 prêts de livres en 2020 pendant la pandémie. 
  Annulation en 2020 et 2021 des conteuses pour enfants et adultes. 
  Les bibliothécaires ont reçu, de la part de la syndique de Corsier et de la 
  police,  l’autorisation de distribuer des flyers devant l’épicerie et à la  
  déchetterie. 



  Grand succès, plusieurs personnes qui n’ont pas obligatoirement 55 ans sont 
  venues. 
  Ces nouvelles personnes paient 15 francs par an. 
  Les personnes qui ont 55 ans et plus paient 30 francs, ou 2.- par livre  
  emprunté. 
  Les personnes qui ne désirent pas adhérer au club et ne venir qu’à la  
  bibliothèque paient 15 francs. 
  A ce jour, 600 francs ont été dépensé pour l’achat de nouveaux livres. 
  Claudia Besse seconde volontiers à la bibliothèque. 
 
  9.3 Club de lecture (Jacqueline Bohé Lambert) 
  En juin, 10 personnes se sont rencontrées. 
  Les rencontres ont lieu tous les 2-3 mois, la prochaine est prévue pour fin 
  septembre 2021. 
 
  9.4 Entraide Corseaux (Catherine Thorin) 
  Pendant la Covid-19, des personnes jeunes se sont inscrites pour aider les 
  aînés. Merci à eux ! 
  A ce jour, l’Entraide fonctionne, chauffeur.e.s pour transports ponctuels  
             recherché.e.s. 
  Aucune offre de chauffeur !  
  L’Entraide est en vacances juillet et août. 
 
  9.5 Café Lingua (Ann Bless, Catherine Thorin) 
  Le Café Lingua en français a fait une pause dès mars 2020 et a repris en  
  septembre juste une fois.  
  Reprise probable en septembre 2021. 
  Le Café Lingua en anglais a utilisé Zoom pendant la Covid-19 et s’est retrouvé 
  en présentielle en septembre 2020, puis plus de séance. 
  Nous constatons que le local n’est pas assez grand pour 11 personnes. 
  S. Jacomelli se renseigne auprès de la Commune pour savoir si on peut obtenir 
  la salle du catéchisme. 
   
  9.6 Jeux de société (Colette Bardet) 
  Les séances de jeux ont repris en  septembre 2020, le 2e et 4e lundi apm de 
  chaque mois, puis ont été stoppées. Reprises en mai 2021. 
  Vacances en juillet et août. Reprise en septembre. 
  Une proposition est faite de jouer tous les lundis : à réfléchir. 
 
  9.7 Sorties culturelles (Irma Albrecht, Charly Heymoz, Isabelle Raboud,  
             Bernard Schwab, Martha Candiotto). 
  Simone Pidoux s’est retirée des gestionnaires. 
  Les sorties culturelles ont fonctionné avec succès dès juin 2020! Puis ont été 
  stoppées et reprise en avril 2021. 
  Une réunion a eu lieu le 29 juin (M.C et I.A) 
  Reprise en mai : -> Château de la Sarraz 
  En juin ->Musée des Beaux Arts à Berne  
  Voici les sorties futures : 

- 29 juillet : musée de la Confrérie des Vignerons 
- 26 août : Abbatiale de Payerne 



- 27 septembre : Musée du Vitrail à Romont 
- 28 octobre : vieille ville d’Yverdon 
- 25 novembre : Musées des Beaux Arts à Lausanne 
- 26 janvier 2022 : Musée du chemin de Fer du Kaiserberg 

  Remerciements à Simone Pidoux et bienvenue à Martha Candiotto! 
 
  9.8 Danse des 7 Chakras (Jacqueline et John Allemann) 
  Annulation pendant la Covid-19. On attend des jours meilleurs ! 
  Jacqueline propose de faire la danse des 7 Energies plutôt que des 7 Chakras. 
  Reprise éventuelle en octobre. 
 

10.   Actualités et activités diverses 
  10.1  Assurance RC Association (Bernard Schwab) 
  Bernard a investigué auprès de 3 compagnies : les offres ne sont pas  
  comparables et passent du simple au double au niveau des tarifs. 
  Bernard va contacter Pro Senectute pour se renseigner et nous soumettre une 
  proposition le 23 août. 
  Faut-il contracter une assurance pour les choses et / ou le Club ? 
  Réponse d’ici l’AGO. 
 
  10.2 Fenêtres de l’Avent à annuler ou à organiser ? -> N’ont pas eu lieu en 2020. 
  En attente d’information. On en parlera le 23 août. 
 
  10.3 Reprise des retrouvailles le 1er janvier en fin d’après-midi ? (Isabelle Raboud) 
  A suivre ? 
 
  10.4 Cartes de vœux Noël 2021 et Nouvelle Année 2022 -> se poser la question ?
  Ces différents points seront repris soit le 23 août, soit le 8 novembre 2021. 
 
11.  Divers et propositions individuelles 
 
  11.1 Mail de Bernard Schwab, le lendemain de la séance, concernant le « roll-up
  du Club ». 
  «  BS : Je vous informe avoir vérifié dans le local en allant hier à la  
  bibliothèque et vous confirme que le roll-up est bien déposé dans l'angle sud-
  est du  local. ». Merci à Bernard ! 
 
  11.2 Martine propose une conférence par Monsieur Eric Rochat, médecin : 
   « Le journal d’un médecin de campagne », qui pourrait avoir lieu en  
  novembre. 
  Confirmation à la prochaine séance du GH. 
 
 11.3 Magda propose la rencontre du GH, pour la fin de l’année :  
  - 8 novembre : OK (animation: Jacqueline BL, pv: Sylvie M, scrutatrice:  
  Claudia B, à confirmer). 
 
Remerciements pour les Catherine 
 
Fin de la séance 19h50  
     Corseaux, le 10 juillet 2021  CF et CT   


